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¡Compartir! 

¡La palabra clave hoy: compartir! 

La asamblea capitular, se ha dividido en seis grupos de alrededor de diez miembros cada uno. 

El objetivo común: poner en la mesa algunos enfoques importantes sobre temas particularmente 

candentes para nuestra vida congregacional. Para prestar atención a todo aquello que a nivel 

personal cada una, ayer rezó y reflexionó: interrogantes, apelos internos y la voz de tantas hermanas 

por las que en su nombre, estamos aquí. 

Pero eso no basta. Porque no sólo salieron nuestros problemas internos. ¡Si fuera así, 

honestamente dejaríamos de llamarnos apóstoles de Jesucristo en el mundo de la comunicación! Ha 

encontrar un lugar en nuestras muchas interrogantes es el mundo con todos sus sufrimientos; son 

los pueblos que, a las puertas de nuestras comunidades piden Vida… aquella de verdad, la que 

nutre, la que quita el hambre y también la pobreza. Lo que se convierte en objeto de nuestro 

compartir en grupo es nuestro futuro, todo el bien para construir y para sembrar, del cual seremos 

directamente responsables, ante Dios y el mundo. 

Por supuesto que hay muchas perspectivas y nosotras estamos sólo al inicio. Quizás alguno 

podría preguntarse si estamos «dando puños al aire»… ¡No! No lo estamos haciendo. Al momento 

estamos experimentando una interesante comparación, entre las diversas posiciones y perspectivas. 

Una confrontación que encuentro tras encuentro, nos pedirá buscar un consenso, no simplemente 

entre mayoría. Se trata de vencer y vivir los desafíos del discernimiento hecho juntas, de un 

discernimiento vivido en común, hacia un consenso que nazca de la escucha de Dios, de la Iglesia y 

del mundo, que nos desafía, haciéndonos saltar como desde un cómodo sofá. 

A los grupos ha seguido la asamblea: este ha sido el primer momento en el que hemos iniciado 

a buscar convergencias juntas, perspectivas comunes y chispas de novedad. Como si quisiera 

demostrarse para sorprendernos, enseguida ha sido el Espíritu Santo: como en el Cenáculo sopló 

con abundancia, haciéndonos ver, a pesar de las mil diferencias y matices, que hay un camino que 

él está abriendo. 

¿Lograremos elegir para recorrerlo? ¡Para esto lanzamos un bello SOS de oración, un SOS 

dirigido a alguno de ustedes que en estos días nos está siguiendo! Contamos con ustedes.  

¡Hasta mañana! #staytune #capitolo_ON #restiamoconnessi 
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